



## **MARK SAMUEL PRIX MÉDAILLE D'OR**



*Source : FEI/Richard Juilliart*

Le comité exécutif de CE est fier de décerner le Prix Médaille d'or de 2019 à Monsieur Mark Samuel (Mississauga, Ont.). Le Prix Médaille d'or est le plus prestigieux prix national de CE. Il est attribué uniquement lorsque le président et le conseil d'administration considèrent qu'un candidat répond à un ensemble de critères ou les dépasse. Ceux-ci comprennent notamment les longs états de service d'un bâtisseur de CE ou le palmarès remarquable d'un concurrent canadien sur la scène internationale.

Après avoir généreusement fait bénéficier le milieu sportif canadien de sa très vaste expérience acquise en sport, en affaires et en gouvernance, Mark Samuel s'est avéré être un candidat de choix au Prix Médaille d'or.

Parmi ses nombreuses réalisations en tant que cavalier, mentionnons qu'il a été membre de l'Équipe canadienne de saut d'obstacles aux Jeux équestres mondiaux FEI 2002 qui se déroulaient à Jerez, en Espagne, ainsi qu'aux Jeux panaméricains de 2003 à Saint-Domingue (République Dominicaine). Outre ses activités de cavalier, Mark s'est taillé une fructueuse carrière dans le monde des affaires. Ancien président et chef de la direction de Samuel Manu-Tech Inc, il siège actuellement à la présidence du Samuel Group of Companies, un réseau intégré de diverses divisions de transformation, de traitement et de distribution des métaux. Cette société emploie plus de 4 800 personnes dans une centaine d'établissements. Mark est également chef de la direction de Sam-Son Farms, une ferme d'élevage de chevaux pur-sang qui produit et entraîne des champions depuis plus de quarante années. Sam-Son Farms a gagné plus de 70 Sovereign Awards et cinq Queen's Plates.



CE s'estime très heureux d'avoir pu compter sur le talent de Mark, tant dans le milieu équestre que dans le domaine des affaires, et d'avoir longtemps bénéficié de sa générosité en qualité de bénévole. En 2004, Mark a été le cofondateur de Saut d'obstacles Canada et il a siégé au conseil de SOC ainsi qu'au Comité de jumping pendant plus de 15 ans. Durant ce temps, il a été le fer de lance d'importantes initiatives, comme le Panthéon équestre de SOC et le Programme de bourses de SOC. Il a beaucoup aidé à élaborer et soutenir les programmes et initiatives que CE a mis en place pour les athlètes canadiens de saut d'obstacles. Mark a également joué un rôle important au niveau provincial puisqu'il a cofondé la Ontario Hunter Jumper Association (Association de chasse et saut d'obstacles d'Ontario) et siégé comme administrateur de l'Ontario Equestrian (OE), la fédération équestre d'Ontario.

De plus, Mark a contribué inlassablement à l'échelle mondiale, consacrant temps et expertise au sport international. Il a été élu à l'unanimité au poste de président du Groupe IV de la FEI en 2012 afin d'orienter le développement du sport équestre des onze pays d'Amérique du Nord et des Caraïbes et, en 2016, il a été réélu comme président pour un second mandat de quatre ans. En 2017, Mark a été élu second vice-président de la FEI pour un mandat d'un an, et en 2018, il a été réélu à titre de vice-président de la FEI.

Outre ses principales fonctions au sein de la FEI, Mark a été un membre inestimable auprès de divers comités et groupes de travail. En 2016, le Groupe de travail des officiels FEI l'a chargé d'étudier et d'échanger sur certains enjeux concernant les officiels, tels la formation et l'âge limite de la retraite. En 2018, il a fait partie d'un comité temporaire pour le sport d'endurance où il avait pour tâche de faciliter la communication entre le comité et le Bureau de la FEI. Un examen des questions urgentes lui a permis de trouver les solutions les plus efficaces afin que le sport revienne à ce qu'il était à l'origine.

Récemment appelé à soutenir l'équipe spéciale de la FEI sur la COVID-19, Mark a siégé sur chaque comité de discipline en vue d'évaluer les incidences de la pandémie sur le calendrier et de proposer l'angle sous lequel la FEI doit les aborder. Reconnu pour son efficacité dans les moments difficiles, Mark a cofondé le Caribbean Equine Relief Fund (le Fonds d'aide aux chevaux des Caraïbes) en 2017 qui a permis de recueillir environ 200 000 dollars américains et de venir en aide aux chevaux et à leurs propriétaires après le passage des ouragans Irma et Maria.

Canada Équestre tient à exprimer sa profonde gratitude à Mark Samuel pour ses innombrables contributions et ses efforts inlassables au sein du milieu équestre, tant au Canada que dans toutes les régions du monde. C'est un immense honneur que d'ajouter son nom à la liste des prestigieux récipiendaires du Prix Médaille d'or.